

MAGAZINE

HUT Kota Mataram ke 29, Kapolresta : Semoga Mataram Semakin HARUM

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Aug 31, 2022 - 10:50



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa (tengah) beserta Personil Polresta. (31/08)

Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resort Kota (Kapolresta) Mataram Kombes Pol Mustofa SIK., beserta seluruh Kapolsek wilayah Kota Mataram turut menghadiri upacara peringatan HUT Kota Mataram ke 29 yang di laksanakan di Taman Sangkareang, Kota Mataram, (31/08).

Hadir pada Upaca peringatan tersebut Wakil Gubernur NTB Dr. Hj. Siti Rohmi Djalillah, Walikota Mataram H. Mohan Roliskana yang juga sekaligus sebagai inspektur upacara pada puncak peringatan HUT Kota Mataram ke 29. Ketua TP. PKK Kota Mataram, Ketua DPRD Kota Mataram, Wakil Walikota Mataram serta segenap anggota Forkopimda Pemerintah kota Mataram.

Selaku Anggota Forkopimda Kapolresta Mataram mengatakan sudah semestinya turut hadir untuk mendoakan dan memberikan semangat kepada seluruh masyarakat kota Mataram.

"Upacara peringatan ini sebagai wujud rasa syukur kita sebagai masyarakat kota Mataram yang telah berjuang sehingga di usia ke 29 ini kota Mataram semakinaju,"jelas Kapolresta.

Ia pun turut memberikan apresiasi kepada pemerintah kota Mataram terlebih khusus kepada bapak Walikota yang telah mampu membangun, menjaga, dan memelihara Kota Mataram ini sehingga masyarakatnya mampu hidup secara rukun damai dan terus melakukan terobosan - terobosan melalui program yang di laksanakan demi mewujudkan kesejahteraan masyarakatnya menuju Kota Mataram yang Harmonis, Aman, Ramah, Unggul dan Mandiri (HARUM).

"Semoga dengan bertambah usia, Kota Mataram semakin Maju, masyarakatnya semakin sejahtera,"jelasnya.

Lanjutnya, keberhasilan ini takterlepas dari senergitas yang terbangun dan terpelihara dengan baik antara pemerintah Kota Mataram, TNI dan Polri sehingga dalam melaksanakan semua program yang telah dicanangkan dapat berjalan dengan lancar, demi terwujudnya kesejahteraan masyarakat kota Mataram.

"Selamat dan sukses Kepada Kota Mataram, semoga Kedepan semakin HARUM,"tambahnya sambil mengakhiri pembicaraan.(Adb)